

Comisión de Asuntos Económicos del parlamento analiza plan de inversiones extranjeras



En la actualidad Cuba negocia 57 proyectos de Inversión Extranjera en sectores priorizados de la economía. Foto: Marianela Samper/Radio Habana Cuba

La Habana, 20 jul (RHC) La Comisión de Asuntos Económicos del Parlamento cubano analizó este miércoles el Plan de Inversiones Extranjeras y su cumplimiento en este semestre.

El ministro de Comercio Exterior y la Inversión Extranjera, Rodrigo Malmierca Díaz, precisó que a partir del informe presentado el pasado diciembre se confirmó el plan con 18 objetivos planteados por los diputados.

Detalló el entorno actual en el que inciden el recrudecimiento del bloqueo económico de Estados Unidos, la crisis internacional que ha reducido los flujos financieros de los inversionistas, a lo que se adiciona la situación de la economía del país.

Comentó Malmierca que en la estructura de dirección en todos los gobiernos provinciales se aboga por jerarquizar la atención de las exportaciones, la inversión extranjera y la cooperación internacional y capacitar al personal involucrado.

Destacó la importancia de trabajar con aliados a nivel local que es donde se van a desarrollar los proyectos.

Agregó el titular que la actualización de la cartera de oportunidades de inversiones incluyó algunas modificaciones, como proyectos de más pequeños montos que han estimulado la creación de unos 60 a nivel local.

Enfatizó que las actualizaciones de políticas están en función de las necesidades país y el límite está claro, no se negocia la soberanía ni el carácter socialista que se han dado los cubanos, afirmó.

En el encuentro intervinieron los diputados con los resultados de la Ventanilla única en la negociación de proyectos y el surgimiento de nuevos renglones exportables.

La diputada Ana Teresa Igarza expresó que todos los proyectos se llevan a inversión extranjera y hay que saberlos escoger, con un socio idóneo y la capacitación idónea, entre otros aspectos para poder avanzar.

Asimismo, intervinieron los viceministros de la Agricultura y la Industria Alimentaria.

En la actualidad Cuba negocia 57 proyectos de Inversión Extranjera en sectores priorizados de la economía, por un monto de casi cinco mil millones de dólares que pudieran concretarse antes de agosto del 2023.

"Si se trabaja bien superamos las condiciones para atraer más capital foráneo, a pesar de las dificultades que enfrentamos", precisó Rodrigo Malmierca. **(Fuente: Marianela Samper)**

<https://www.radiohc.cu/especiales/exclusivas/294096-comision-de-asuntos-economicos-del-parlamento-analiza-plan-de-inversiones-extranjeras>



Radio Habana Cuba